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E também nos alegramos nos sofrimentos, pois sabemos que os sofrimentos 
produzem a paciência. Romanos 5:3. 
 

 
Sendo que fazemos tanto esforço para baixar a febre de alguém, 

temos a tendência de pensar que febre é uma coisa ruim. Pelo contrário, se 
não houvesse febre, o sistema de defesa do corpo não estaria funcionando 
tão bem. Algumas vezes febre é exatamente o que o médico receita. Outras 
vezes é perigosa - especialmente se a temperatura se eleva muito. 

No século 17, o Dr. Thomas Sydenham relatou que a febre é "a 
máquina que a natureza traz a campo a fim de remover o inimigo". O 
inimigo, naturalmente, é a infecção. 

Quando a temperatura do corpo sobe acima do normal, começam a 
acontecer algumas coisas: o fluxo de sangue se acelera, enviando novos 
suprimentos de glóbulos brancos, que são os combatentes de doenças, para 
o ponto de infecção; a produção de anticorpos é aumentada; e a proteína 
interferon, que atua no combate aos vírus, age mais eficazmente. 

Pesquisas realizadas com lagartos mostram que, ao estarem doentes, 
eles procuram o calor, quando têm a oportunidade. Aqueles que são 
conservados num lugar frio morrem numa proporção mais elevada. Sendo 
que os lagartos são animais de sangue frio, não podem gerar uma "febre" 
dentro de si, e por isso "produzem-na" expondo-se ao calor do Sol. 

Em nosso relacionamento com outros e com Jesus, algumas vezes as 
coisas começam a esquentar. Há problemas de vários tipos. Às vezes somos 
os causadores do calor porque não sabemos como agir ou porque nosso 
comportamento faz os outros infelizes. 

Há ocasiões também nas quais simplesmente, por seguirmos a Jesus, 
outras pessoas ficam zangadas. O fato de que Jesus toma conta de nossa vida 
pode levá-Ias a ver o pecado em sua vida, e como não desejam mudar, 
tomam as coisas um pouco desconfortáveis para nós. Nosso pequeno mundo 
pode ter febre sob tais condições, mas precisamos nos alegrar em tais 
tribulações, pois elas aumentam a nossa paciência. É bem possível que nosso 
contínuo viver de paz seja exatamente aquilo que levará a pessoa de coração 
endurecido para Jesus. 


